

Liebe Pfarrgemeinde

Heuer fällt das Patrozinium unserer Pfarre auf den 7. Februar 2021.

Leider kann noch nicht genau gesagt werden, wie viele an der Messfeier teilnehmen dürfen. Da es aber immer schon Tradition war, dass an diesem Tag Kerzen geweiht wurden, soll das auch dieses Jahr möglich sein. Während des Gottesdienstes um 10.00 Uhr werden alle Kerzen, die in die Kirche gebracht wurden, geweiht.

Außerdem können während des Tages bis etwa 18.00 Uhr in der Kirche Kerzen für die Altäre gespendet werden. Auch die Ministranten stellen Kerzen auf, die gerne gegen eine Gabe mitgenommen werden dürfen. Auf diese Weise ist es möglich die Abstandsregeln einzuhalten aber auch geweihte Kerzen zu erwerben. Sollte jemand schon genau wissen, welche Kerzen und wie viele er gerne haben möchte, oder hat eine Frage dazu, kann sich gerne bei Silvia Schwärzler melden.

Mit der Hoffnung, dass wir das Patrozinium mit vielen feiern dürfen

Pfarre Langenegg und das Ministrantenteam